

Ein Weihnachtsgruß aus Vorarlberg

Einen hell strahlenden Weihnachtsgruß übermittelt das Land Vorarlberg der Bundeshauptstadt Wien sowie allen Besucherinnen und Besuchern des weltbekannten Wiener Christkindlmarktes mit dieser Rottanne aus der Marktgemeinde Frastanz.

Der 25 Meter hohe Baum, der am Stock im Durchmesser stolze 60 Zentimeter misst, stand im Frastanzer Ortsteil Felsenau und ist rund 70 Jahre alt.

In Vorarlberg werden Weihnachtsbäume seit der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts aufgestellt. Es waren vermutlich ins Land einwandernde Familien aus der protestantischen Schweiz, die den Brauch mitgebracht haben. Allmählich verbreitete sich die Tradition dann in den Bürger- und Bauernstuben der gesamten Region.

Der hell erleuchtete Baum soll in den kommenden Wochen daran erinnern, dass wir einer Zeit im Jahr entgegengehen, die geprägt sein soll von innerer Einkehr, Ruhe und Besinnlichkeit.



Einladung
Illuminierung Vorarlberger Weihnachtsbaum
vor dem Wiener Rathaus

Programm

Eröffnungsmusik

Gardemusik Wien

Vorarlberg grüßt Wien

Landeshauptmann Mag. Markus Wallner

Einschalten der Baubeleuchtung

Landeshauptmann Mag. Markus Wallner

Bürgermeister Dr. Michael Häupl

Vorarlberger Landeshymne

Musikverein Frastanz

Wien grüßt Vorarlberg

Bürgermeister Dr. Michael Häupl

Einschalten der Festbeleuchtung des Rathauses

Eröffnung des Christkindlmarktes

Einladung

Illuminierung Vorarlberger Weihnachtsbaum vor dem Wiener Rathaus

Samstag, 18. November 2017

17.30 Uhr

Rathausplatz | 1010 Wien

Der Weihnachtsbaum ist ein

Geschenk der Marktgemeinde Frastanz.

Wir freuen uns, Sie und Ihre Freunde

zur feierlichen Illuminierung herzlich einzuladen.



Mag. Eugen Gabriel
Bürgermeister



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann